

2019 新潟県・庄内エリア DC News

新潟・庄内 ガストロノミー



日本海美食旅

第4号

発行：「新潟県・庄内エリアDC」推進協議会
2019年11月20日発行

「2019新潟県・庄内エリアDC News」第4号をお届けします。

【ご報告】「ツーリズムEXPOジャパン2019 大阪・関西で新潟県と山形県庄内エリアの魅力を発信！」



10月24日（木）～27日（日）にインテックス大阪で開催されたツーリズムEXPOジャパン2019（会期中の総来場者数は151,000人余り）に出展し、関西圏にお住まいの方々を中心に、新潟県と山形県庄内エリアの特産品や観光地の情報を発信してきました。10月24日、25日はブース内で観光商談を実施し、旅行会社やメディアの方々に魅力をPRしました。

上越新幹線活性化同盟会、新潟県スキー場協議会、魚沼市も共同出展し、上越新幹線沿線の観光や新潟県のスキー場の情報も合わせて発信してきました。





【ご報告】あつみ温泉企画～季節旬御膳と清酒摩耶山～ 体験発表会が行われました

10月28日（月）にあつみ観光協会主催で「新潟県・庄内エリアDC」企画の発表会が行われました。当日はDC推進協議会副会長の鶴岡市長も臨席し、あつみ温泉一体となってDC企画「～季節旬御膳と清酒摩耶山～」へ取組んで行くことを宣言しました。

あわせて、あつみ温泉街を散策する～あつみ温泉浴衣めぐり～の体験発表も行われました。



【ご報告】上野駅にて「新潟・庄内産直市」が開催されました

11月7日（木）～9日（土）の3日間、JR上野駅の中央改札グランドコンコースにて、「新潟・庄内産直市」が開催されました。JR東日本新潟支社が主催し、新米コシヒカリや採れたての農作物を販売し、食の魅力をPRしてまいりました。

また、販売ブースの他、観光PRコーナーを設置して旬の観光イベントや観光スポット等を紹介しました。



【ご報告】インバウンド事業・香港現地招聘を実施しました



彌彦神社を視察

10月30日（水）～11月2日（土）の4日間、インバウンド事業・現地招聘事業として、香港のメディア・エージェントを招聘しました。

招聘の一行は新潟空港のキャセイドラゴン就航便で到着。その後、彌彦神社、三条・燕の工場見学、新潟市の北方文化博物館などを見学し、3日目には庄内エリアへ移動。移動には、10月から運行を開始したJRの新観光列車「海里」に乗車して、日本海の景観を存分に堪能いただきました。

今後、日本海美食旅（ガストロノミー）の「食」と「酒」をはじめとする観光資源を通じて、香港対象のツアーを造成いただけるよう情報発信を図っていきます。



新観光列車「海里」では、途中のあつみ温泉駅にて庄内野菜のレクチャー



燕市の工場でものづくり体験



酒田市・相馬楼で舞娘の踊りを視察

「新潟県・庄内エリアDC」推進協議会
TEL：025-283-1188 FAX：025-283-4345
E-MAIL：umasa@niigata-kankou.or.jp